

令和3年10月14日

前期児童会のみなさんおつかれさまでした。後期に引き継ぎます！！



音楽室で運営をする前期児童会役員

前期児童会が主催する最後の学校集会在、各学年をつなぐリモートで行われました。“学校生活をみんなで楽しく”を目標に、できる形ということで、初めての試みです。内容は先生や学校生活にかかわるクイズでした。「この先生は誰でしょう」「これは何でしょう」どの学年でも楽しめる内容を工夫してくれていました。教室は大いに盛り上がりました。また、6年生が低学年に入り、ファシリテーター

役をしてくれ、クラスの意見をまとめてホワイトボードに提示するという形をとることで、運営がスムーズにきました。13日（水）には後期児童会の立会演説会が行われ、立派な演説を聞くことができました。頼もしい限りで、どの子が出されても、後期の役員として頑張ってくれることを確信しました。



楽しく盛り上がる教室の様子

3年生社会科「店で働く人々の仕事」F★マートにおじゃましました。



お店の裏側の様子に興味津々

11日（月）は秋晴れの残暑があるかと思われるくらいのお天気でした。3年生の社会科では、一週間のお家での買い物調べを通して「なぜ食料品はスーパーマーケットで買う人が多いのだろう？」という疑問がわき、「お客さんにたくさん来てもらうために、どんな工夫があるか見つけよう」というめあてをもって、F★マートを訪問しました。往復はCーバスを利用しました。公共交通機関を利用するのは初めてです。他のお客さんも見える中、マナーにより一層注意して行動し

なくてはなりません。現地以外でもたくさんの「はじめて」に出会った子どもたちでした。

F★マートでは、4人のボランティアさんに付き添いのお世話になりました。子どもたちは班別で店内を回り、陳列や表示、温度設定の様子等をメモしたり、写真に残したりしていました。従業員の方たちは、子どもたちを優しく迎えていただき、店内の裏側の倉庫や調理作業場ものぞかせていただくことができました。最後に、店長さんにはたくさんの質問に答えていただき、普段利用している場所を違う視点で見ることができました。やはり、自分の目で見て、聞くことが、何にもましての学びとなると思います。お忙しいお仕事の合間に椿小学校のために時間をとっていただき、みなさんありがとうございました。

店長さんありがとうございます！
たくさんお話が聞けました。



2年生生活科「町探検」春泉堂、郵便局をたずねて・・・

12日(火)に2年生は春泉堂さんにおじゃましました。今回の町探検は、地域や働いている人々やお仕事について学ぼうという目的です。春泉堂さんは椿小学校から一番近くにある和菓子屋さんで、多くの子どもたちは入ったことのあるお店でもあります。この日はボランティアさん1

これがヨモギ
ですよ!!



店内は天井の梁が高く、天狗のお面や魚の型など歴史ある珍しい物でいっぱい



人に付き添っていただきました。子どもたちは下準備をして臨みましたが、店内に入った瞬間、歴史あるたたずまいや、季節の趣向を凝らした和菓子の数々に、圧倒されていました。また、今回は特別に奥の製造工場内を参観させてもらいました。ヨモギの葉やおもちとあんこをまるめる機械などを見せていただき、子どもたちは

興味深く観察していました。最後にはお土産もいただきました。また、帰りには郵便局にも寄らせてもらい、ここでもお土産をいただきました。子どもたちのために貴重な時間を使っていただき、春泉堂さん、郵便局の方々ありがとうございました。

ボランティアのみなさん、ありがとうございます!!

この2回の校外学習についてはボランティアさんを依頼しました。急なお願いにもかかわらず、こころよく引き受けていただきました。たくさんの目を見ていただけるのは安全安心の面からも本当にありがたいことです。

ミシン補助、理科実験補助、クラブ活動講師、お話宅配便など、10月と11、12月はボランティアさんへのお願いが集中しています。お世話になります。



今回は茶道クラブのボランティアさんに来ていただくことができました。

生命の神秘 ☆ウサギに赤ちゃんが生まれました🐰🐰

10月6日(水)の朝、子どもたちが発見しました。「先生ウサギが増えています!!」大騒ぎになりました。「くろ」と「きき」がお母さんと同時に産んだのでしょうか?自分の毛を抜いて巣作りをしたようです。まだ子どもだと思っていたのでびっくりです。はじめは8cmくらいの毛も生えていないしわしわの肌の塊のような状態でしたが、ようやくうっすら生えてきています。人間の臭いがつくと育てなくなるので、そっと見守っていました。自然淘汰された子も数匹いて、今確認できるのは6匹です。子どもたちは飼育委員さんを中心に親ウサギのお世話を頑張り、子ウサギの成長を見るのが楽しみとなっています。

生まれて1週間たった子ウサギたち
小屋の水道のくぼみに巣作り

